



Medien-Information,  
22. August 2024

## **Benefizaktion des BMW Group Werk Steyr: Über 9.000 Euro an St. Anna Kinderkrebsforschung und Kinderschutzzentrum WIGWAM**

**+++ erfolgreiches Charity Event gemeinsam mit dem Musikfestival Steyr+++ Reinerlös aus Ticketverkauf wird für guten Zweck gespendet +++ über 9.000 Euro für St. Anna Kinderkrebsforschung und Kinderschutzzentrum WIGWAM +++**

**Steyr.** Das BMW Group Werk Steyr übergab gestern, am 21. August, eine Spende von über 9.000 Euro an die St. Anna Kinderkrebsforschung und an das Kinderschutzzentrum WIGWAM in Steyr. Beide Vereine setzten sich mit großem Engagement für das Wohl von Kindern und Jugendlichen ein. Die Spenden stammen aus dem Ticketverkauf des Charity Events, welches das BMW Group Werk Steyr im Zuge des Musikfestival Steyr ausgerichtet hat.

Rund 500 Gäste fanden sich zur exklusiven Vorpremiere der „Rocky Horror Show“ am 24. Juli ein, um die ikonische Kultproduktion im Schloss Lamberg live zu erleben. Die Darsteller entführten das Publikum mit ihren exzentrischen Kostümen und ihrer Bühnepräsenz in die schräge Welt des Dr. Frank-N-Furter und seiner Crew und sorgten für eine fulminante Show und für gute Unterhaltung. Eine perfekte Auftaktveranstaltung für das 30. Jubiläum des Musikfestivals Steyr.

### **Rockige Feier für den guten Zweck**

„Das BMW Group Werk Steyr ist seit vielen Jahren Partner des Musikfestivals Steyr. Diese Partnerschaft ist für uns mehr als nur eine kulturelle Zusammenarbeit – sie ermöglicht uns auch, unsere Verantwortung gegenüber der Gesellschaft wahrzunehmen und den guten Zweck zu unterstützen“, so Klaus von Moltke, Geschäftsführer des BMW Group Werk Steyr.

Wie schon im letzten Jahr geht die Hälfte der Spende an die St. Anna Kinderkrebsforschung, die sich tagtäglich dafür einsetzt, die Heilungschancen für krebskranke Kinder zu verbessern. Zusätzlich geht heuer erstmals die zweite Hälfte der Spende an das Kinderschutzzentrum WIGWAM. Der Verein mit Sitz in Steyr unterstützt von Gewalt betroffene Kinder und Jugendliche sowie deren Angehörige.

„Beide Organisationen leisten einen äußerst wertvollen Beitrag, um Kindern in Not zu helfen. Es ist schön, dass wir mit unserer Spende diese Arbeit unterstützen können. Daher auch vielen Dank an alle Gäste, die das Charity Event zu einem unvergesslichen Abend gemacht und nicht nur mit uns gefeiert, sondern mit ihrem Ticketkauf diese Spende ermöglicht haben“, so Jörg-Michael Langer, Leiter Personal- und Sozialwesen im BMW Group Werk Steyr, bei der Spendenübergabe.

**Feiern mit Herz : Spenden zur Unterstützung von Kindern in schwierigen Lebenssituation****Jörg Bürger, CFO und Reini Orense, Executive Fundraising Manager, St. Anna  
Kinderkrebsforschung:**

„Wir danken dem BMW Group Werk Steyr herzlich für die Ausrichtung des Charity Event im Rahmen des 30-jährigen Jubiläums des Musikfestivals Steyr! Der mit der Organisation WIGWAM geteilte Reinerlös, der unsere unermüdlichen Forschungsaktivitäten im Bereich Kinderkrebs unterstützt, sehen wir als Auftrag unseren Weg konsequent weiter zu verfolgen. Die Unterstützung durch das BMW Group Werk Steyr, mit seinen herausragenden Forschungskompetenzen, freut uns insbesondere, da wir uns durch den inspirierenden Austausch auf diversen Ebenen mit der BMW Group Werk Steyr auch mittlerweile partnerschaftlich verbunden fühlen.“

**Sonja Farkas, Geschäftsführerin WIGWAM Kinderschutzzentrum Steyr und Kirchdorf**

„Gewalt in der Familie ist in Österreich seit 35 Jahren verboten – und obwohl der Einsatz körperlicher Gewalt rückläufig ist, und die meisten Eltern gewaltfreie Erziehung umsetzen möchten, sind die Folgen von Misshandlungen nach wie vor die häufigste Todesursache von Kindern. Das multiprofessionelle WIGWAM-Team setzt sich für den Kinderschutz in der Region ein und unterstützt Familien, deren Kinder und Jugendliche von Gewalt betroffen sind. Ich bin voll Dankbarkeit für die großzügige Unterstützung durch das BMW Group Werk Steyr und für die hervorragende Organisation der Veranstaltung. Vielen Dank an Klaus von Moltke und an die Mitarbeitenden des BMW Group Werk Steyr, die entschieden haben, WIGWAM als unterstützungswürdigen, regionalen Partner auszuwählen.“

**Fotos zum Download finden Sie im [BMW Group PressClub Österreich](#).**

Referenznachweis: © BMW Group Werk Steyr

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

**Philipp Käufer,**  
Unternehmenssprecher BMW Group Werk Steyr

**BMW Motoren GmbH**  
Hinterbergerstrasse 2, 4400 Steyr  
Tel. +43 7252 888 2250  
Mail: [Philipp.Kaeufer@bmw.com](mailto:Philipp.Kaeufer@bmw.com)

**Die BMW Group in Österreich**

Die BMW Group ist seit über 40 Jahren ein starker Motor für den Wirtschaftsstandort Österreich. Mit Investitionen von über 8,8 Milliarden Euro seit 1977 trägt das Unternehmen seit Jahrzehnten erheblich zur wirtschaftlichen Stabilität und zum Wohlstand in unserem Land bei. 8.000 Menschen besitzen heute bei der BMW Group in Österreich einen attraktiven Arbeitsplatz. Im Jahr 2023 verbuchten die österreichischen Gesellschaften der BMW Group rund 8,9 Milliarden Euro Umsatz. Damit gehörte man zu den umsatzstärksten Unternehmen im Land. Mit 17.922 neu zugelassenen BMW und 2.232 MINI war man 2023 der führende Hersteller von Premium-Automobilen in Österreich.



BMW Motorrad verzeichnet 2023 1.853 Neuzulassungen. Am Standort Salzburg befindet sich die BMW Austria GmbH, verantwortlich für den Vertrieb der Marken BMW, MINI und BMW Motorrad in Österreich. Die BMW Vertriebs GmbH, das Headquarter für die Region Zentral- und Südosteuropa, betreut von hier aus insgesamt zwölf europäische Länder. In Salzburg befindet sich ebenfalls das Headquarter von BMW Group Financial Services für Zentral- und Südosteuropa. Die dazugehörige BMW Austria Bank GmbH bietet von Salzburg aus Finanzdienstleistungen und fahrzeugbezogene Versicherungen sowie Händlerfinanzierung in Österreich, Polen, Griechenland und weiteren CEEU-Ländern an.

In Steyr/OÖ produzieren 4.700 Mitarbeiter im weltweit größten BMW Group Motorenwerk jährlich über eine Million Benzin- und Dieselmotoren. Hier befindet sich auch ein bedeutendes Entwicklungszentrum für die Erforschung und Entwicklung neuer Antriebe. Die BMW Motoren GmbH in Steyr gehört heute zu den umsatz- und exportstärksten Industrieunternehmen Österreichs. Im Juni 2022 verkündete das Unternehmen den Einstieg in die Herstellung von E-Antrieben ab 2025, dafür wird eine Produktionskapazität von bis zu 600.000 E-Antrieben jährlich aufgebaut. Das Entwicklungszentrum in Steyr spielt eine zentrale Rolle bei der Entwicklung und Konzeption im Bereich der Elektromobilität.

<http://www.bmwgroup.at>

<http://www.bmw.at>

<http://www.bmw-werk-steyr.at>

Facebook: <https://www.facebook.com/BMWGroupinOesterreich>

YouTube: <https://www.youtube.com/BMWIAustria>

Instagram: <https://instagram.com/bmwaustria/>